



**RENCANA KERJA
(RENJA)
DINAS PERTANIAN
TAHUN ANGGARAN 2020**

KABUPATEN LUWU TIMUR

BAB. I PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Undang-Undang Nomor 25 Tahun 2004 tentang Sistem Perencanaan Pembangunan Nasional mengamanatkan setiap daerah untuk menyusun Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (RPJPD), Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) yang dijabarkan oleh setiap Organisasi Perangkat Daerah kedalam Rencana Strategis (Renstra) dan Rencana Kerja (Renja).

Rencana Kerja Perangkat Daerah (Renja) adalah dokumen perencanaan Perangkat Daerah untuk periode satu tahun yang memuat kebijakan, program dan kegiatan pembangunan baik yang dilaksanakan langsung oleh pemerintah daerah maupun yang ditempuh dengan mendorong partisipasi masyarakat. Oleh karena itu Dinas Pertanian (DISTAN) Kab. Luwu Timur sebagai salah satu Perangkat Daerah lingkup Pemerintah Kabupaten Luwu Timur memiliki kewajiban setiap tahunnya untuk menyusun Renja tersebut.

Rencana Kerja (Renja) Dinas Pertanian (DISTAN) Kabupaten Luwu Timur Tahun 2020 merupakan dokumen perencanaan operasional tahun ke-5 (lima) Renstra Dinas Pertanian Kab. Luwu Timur Tahun 2016-2021, yang disusun guna menjamin konsistensi, keterkaitan, keselarasan antara perencanaan dan penganggaran perangkat daerah, pemerintah daerah dan pemerintah pusat.

Renja Dinas Pertanian Tahun 2020 merupakan rencana pembangunan perangkat daerah yang berjangka satu tahun yang memuat kebijakan, program dan kegiatan pembangunan baik yang dilaksanakan langsung oleh pemerintah daerah maupun yang ditempuh dengan partisipasi masyarakat berdasarkan rancangan prioritas yang

BAB V. PENUTUP

Peyusunan rencana kerja (Renja) Dinas Pertanian Kabupaten Luwu Timur Tahun 2019 merupakan dokumen perencanaan pembangunan yang menjadi pedoman, landasan, dan referensi pelaksanaan pembangunan dalam bidang pertanian tahun 2019.

Keberhasilan yang sudah tertuang dalam renja ini tidak terlepas dari sinergitas, kerjasama dan komitmen dari seluruh pemangku kepentingan termasuk partisipasi aktif dari masyarakat. Kami menyadari penyusunan renja ini masih jauh dari kesempurnaan sehingga saran, kritikan konstruktif sangat kami butuhkan demi perbaikan dimasa-masa yang akan datang.

Semoga Allah SWT senantiasa memberi Rahmat, Hidayah dan kekuatan untuk bekerja secara ikhlas, cermat, tuntas dan professional sehingga menuntun kita kejalan kebenaran. Amin

Malili, Juli 2019
KEPALA DINAS,


Ir. MUHARIF, M.Si
Pangkat. Pembina Utama Muda
Nip. 19650601 199903 1 004